



Johnpaul Dimech

Président APMOA, Brésil et Amérique latine

Johnpaul Dimech est Président APMOA, Brésil et Amérique latine. Il est membre du Comité Exécutif du Groupe depuis 2018.

Johnpaul est un directeur expérimenté et chevronné qui témoigne de plus de 30 années d'expérience dans les domaines des marchés B2B et B2C à l'international.

En tant que dirigeant « de terrain », il a conduit Sodexo sur la voie de l'engagement vis-à-vis de la sécurité et de la diversité et inclusion, en constituant des équipes où l'égalité homme-femme est un prérequis et en intégrant avec succès des individus et des cultures au sein de communautés locales.

Son approche pragmatique, qui vise à obtenir des résultats au moyen d'une conception organisationnelle, d'une gestion des performances et des contrats, et de l'exigence d'excellence opérationnelle, lui a permis d'apporter des améliorations durables en termes de croissance et de marges financières.

Johnpaul démarre sa carrière chez Sodexo en 1998, au *stade olympique* de Sydney. Il a ensuite évolué grâce à de nombreux postes à hautes responsabilités en Australie, à Singapour ainsi qu'en Inde.

En 2015, alors Directeur Général du sous-segment Mines au niveau mondial, appartenant au Segment Énergie et Ressources de Sodexo, Johnpaul a notamment dirigé le processus collaboratif d'appel d'offres sans précédent qui a permis à Sodexo de signer un contrat de

Facility Management intégrées d'une durée de 10 ans avec un client international de premier plan dans le secteur des exploitations minières en Australie-Occidentale. Il s'agit du plus important contrat de ce type dans l'histoire de Sodexo.

Nommé Président de la Région Asie-Pacifique en 2017, Johnpaul a permis le développement et la croissance de Sodexo dans 12 pays aux côtés du Comité de direction régionale et de l'équipe des présidents de pays, en développant de nouveaux intérêts commerciaux et en promouvant la marque Sodexo.

En tant que Président des Régions à partir de 2019, il a mis en place un cadre de gouvernance solide avec les équipes de direction nationales et régionales et renforcé les liens de collaboration entre les 53 pays où Sodexo est implanté.

Il est nommé Président APMOA, Brésil et Amérique latine en novembre 2022 et prend la responsabilité de la mise en œuvre de la feuille de route stratégique de Sodexo dans cette zone.

Johnpaul a étudié le management à l'Université de Swinburne à Melbourne. Il a ensuite suivi des études à l'*Australian Institute of Company Directors*, au *Sodexo Management Institute*, au *Center of Creative Learning* et à l'*Université de Chicago GSB*.

Johnpaul est de nationalité australienne et est basé à Singapour. Il parle anglais.